PROPUESTA REPRESENTACIÓN ANTE EL CONSEJO DIRECTIVO

Paula Valentina Lopez Herrera

Representante del programa de Ciencia Política y Gobierno

Con el ánimo de mantener una continuidad en la construcción de ideas y acciones en concordancia con la filosofía y los objetivos de nuestra universidad, entendiendo las necesidades de nuestros estudiantes presento mi candidatura para ser la nueva representante estudiantil ante el consejo directivo.

- 1. Diagnóstico, análisis e identificación constante de los problemas, retos y oportunidades de mejora en la implementación del nuevo sistema de identificación a la hora de poder ingresar al campus universitario.
- 2. Evidenciar las claras preocupaciones del estudiantado frente a la reducción de la planta docente y los diferentes efectos sobre la calidad académica.
- 3. Revisión y acompañamiento de los casos de tadeistas que presenten debilidades académicas, disciplinarias, financieras, y de salud mental y emocional que estén poniendo en riesgo la continuidad de sus estudios.
- 4. Control y seguimiento al Comité de Buen Trato, con especial diagnóstico y seguimiento sobre los casos de acoso y demás formas de violencias de género y discriminación.
- 5. Valoración del estado de los grupos de investigación, semilleros y observatorios para ver las posibilidades de apoyo y crecimiento.
- 6. Modificación del reglamento de comité disciplinario, con el fin de que se permita un suplente de cada uno de los representantes estudiantiles en cada uno de los comités.
- 7. Fondo concursable para proyectos estudiantiles y de egresados con vigencia semestral y anual.
- 8. Diseñar y estructurar un centro de trabajo colaborativo y co-creativo (tipo HUB o Coworking) para estudiantes y egresados, puede funcionar en el edificio de Tadeo lab.
- 9. Incentivar una beca para aquellos estudiantes que realizan Maestría.
- 10. Difundir temas pedagógicos o de sensibilización a través de medios artísticos, lúdicos o culturales, que permitan el mejoramiento del ambiente universitario.

- 11. Fomentar y crear las conferencias culturales o de interés público, que permitan fomentar espacios de crítica y debate. Logrando un fortalecimiento de los diferentes programas académicos.
- 12. Visibilizar las diferentes dificultades internas que enfrentan los programas académicos.
- 13. Dialogar las preocupaciones en torno a la carga excesiva de algunos docentes los cuales llegan a dictar hasta 4 materias.
- 14. Propondré el fortalecimiento de la internacionalización de convenios que permita el intercambio de estudiantes de carácter nacional e internacional.